

Ressort: Finanzen

Karstadt-Aufsichtsratschef: Endlich Klarheit durch neuen Eigentümer

Berlin, 18.08.2014, 07:30 Uhr

GDN - Nachdem der österreichische Immobilien-Investor René Benko mit seiner Signa-Holding die Kontrolle beim Warenhauskonzern Karstadt vom bisherigen Eigentümer Nicolas Berggruen übernommen hat, hat sich Karstadt-Aufsichtsratschef Stephan Fanderl zufrieden gezeigt: "Durch den neuen Eigentümer herrscht nun endlich Klarheit", sagte Fanderl dem "Handelsblatt" (Montagsausgabe). "Es gibt viel zu tun, wir werden die nächsten wichtigen Schritte einleiten."

Bereits am kommenden Donnerstag will der Aufsichtsrat der Zeitung zufolge über eine Sanierungsstrategie beraten. Am Freitag hatte Signa offiziell verkündet, die 83 Warenhäuser von Karstadt zu übernehmen. "Das Unternehmen muss zur Ruhe kommen", forderte Aufsichtsratschef Fanderl.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-39523/karstadt-aufsichtsratschef-endlich-klarheit-durch-neuen-eigentuemer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com